

# タットン会 通信

2018.  
9. 15

タットン会ホームページタットン会と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (821) 1303」で、日程を確認することもできます。  
**※活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）**  
 (8/18の参加費は5,200円 募金は2,000円 ポイント券28枚 7月豪雨義援金1,692円  
 チャレンジャーさん22名 総勢60名弱の参加でした。)

記念すべき！？180号通信です。

8月18日、180回目のタットン会でした。猛暑は覚悟していたけれど、準備の段階から上下の窓を開けてくださったおかげでスタート時は過ごしやすい体育館でした。でもやっぱり動き出すと、大汗が・・・。休憩はしっかりと3回取りながら水分をとり、熱中症に気を付けながら行いました。

チャレンジャーさん22名、参加総数は初参加者4名を含め60名弱、おかげさまでほとんどの方が怪我無く楽しむことができました。ただし途中気分が悪くなり早退したチャレンジャーさんもあり、心配しています。

モップや片付けの際、すごく積極的にやってくれたYさんたちの姿がとっても印象的でした。

また、初参加なのにチーフをやってくださった県大生、体育館を回りながら皆さんの状態を確認してくれました。



## チーフコメント

〈吉儀万菜〉

初参加で少し緊張もありましたが、皆さんが暖かく見守ってくださったおかげでとっても楽しかったです！ありがとうございました。またよろしくお願いします。

〈鈴木紀花〉

今回は比較的涼しかったため、熱中症の心配も少なく、参加者さんの笑顔もたくさん見ることができました！今後ともチーフとしての役割を果たせるよう努めますので、よろしくお願いします。

7月の豪雨義援金の1,692円は、孝さんが赤い羽根共同募金に託してくださいました。

チャレンジャーさんカードを読ませていただきと、自分も一緒にプレーしているように感じます。今回はそのカードコメントをたくさん紹介させていただきます。

(アッ、来月10月13日は箱根駅伝予選会、すみません息子最後の応援に行かせていただきます。)

## 感想・参加者カード・気がついたこと！！！ チャレンジャーさん22名参加

- ※1. ABCコートでバドミントンのラリーをしました。楽しく笑う声が聞こえてきました。途中バスケットゴールにシャトルがひつかかったのも、長い手足ですぐに取ってくれました。（吉田さん）
- ※2. ずいぶん技術が上達しました。今日は田中さん・木本さん相手に、練習試合を数セット行いました。良い練習ができたことと思います。ボールの回転もしっかり読めるようになりました。（長島さん）
- ※3. みんなでローテーションしながらバドミントンをしました。すごく楽しそうでした！笑顔が素敵で、自分たちのペースでラリーをすることができました！（橋本さん）

※4. 20回はいかなかったけれど、お互い一生懸命ラリーを続けられました！疲れを感じさせないくらい、楽しく行うことができました。(渡邊さん)

※5. Aコートでラリーをしました。とても上手で、前後に動かすショットもとても良かったです。相手が変わっても、優しくできていってとても良かったです。(齊藤さん)

※6. 卓球をやりました。自分から「こうやろう、ああやろう！」とやる気いっぱいあり、楽しくできました。前回行ったラケットの持ち方・振り方をちゃんと覚えていて、継続出来ていることも素晴らしい！(山内さん)



※7. 卓球Aチームでした。サーブも早くて狙って打ってきます。こちらがとれないと、嬉しそうに笑っていました。くやしい～！！誰とでも対戦でき、笑顔もとてもいいです。(若林さん)

※8. ラリーがよく続きますね！他の人のボールをよく拾っていて、優しい気遣いがわかりました！ボールの動きをよく見て、ラケットを振ってみましょう！(越智さん)

※9. チャレンジャーさんのプレーと笑顔にパワーをもらいました。こちらも良い汗を流すことも出来て充実していました。夢中に取り組んでいました。(三谷さん)

※10. 落ち着いていてとても上手でした。ラリーはなかなか続きませんでしたが、とても楽しくできました。一生懸命取り組んでいて良かったです！(長塚さん)

## 余暇活動

皆さんおはようございます。山さんです＼(^-^)／暑い日が続いていますが水分補給は大丈夫ですか？のどが乾いてから飲むよりも、こまめにたくさん水分補給はしてくださいね(^\_-^)

ここ数ヶ月は仕事の関係で最後までのタットン会に参加出来てなくて申し訳ないです。ただ仕事前のわずかな時間だけでも参加したくて、スーツ姿で申し訳ないですが立ち寄らせていただいております。

やはり、タットン会は私自身が中学3年生の頃から参加させて頂いているので、生活のリズムのひとつになっています。そして、親御さんやチャレンジャーの方との会話で、初心を忘れずに仕事にも活かせることができております。なかなかまだ、最後まで参加することが叶わないと思いますが今後とも宜しくお願い致します。 杉村光太



休憩中



### 【本日 9月15日の時程 チーフ 渡邊・他】

9:30 ペア組 (カード確認)・体操、各種目へ

10:20 休憩 (全体休憩を

～ 隨時とりましょう)

11:05 片付け・パラシュート、感想カード記入手話ソング

11:20 手話コーナー・けがの確認

11:40 解散 (時間は多少前後します)

右上写真は  
手話ソング

新しい仲間



### « 2018年度の活動日 (予定) »

2018年 182回目 10/13 183回目 11/10 184回目 12/22

2019年 185回目 1/12 186回目 2/9 187回目 3/23

文責 佐藤一雄